



Goldgulden um 1700

Ein klassischer Goldgulden der Stadt Basel mit dem Baslerstab als Wappen.

Die Rückseite mit dem Reichsapfel trägt den stets gültigen Spruch DOMINE CONSERVA NOS IN PACE (Herr erhalte unseren Frieden).

Die Stadt Basel erwarb 1373 vom Bischof das Münzrecht. Zusätzlich errichtete König Sigismund 1429 eine Reichsmünzstätte für Goldgulden, die bis 1509 bestand.

Informationen

um 1700 (Datierung)

Goldgulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F13

Inv. M44009
